Руслан Пономарев (Ruslan Ponomariov)

Автор: Administrator

06.12.2009 16:50 - Обновлено 26.04.2013 05:42

Руслан Пономарев, родился 11 октября 1983 года в Горловке. Международный гроссмейстер с 1999 года.

Чемпион мира ФИДЕ 2001 года.

Победитель международных турниров Киев (1997), Донецк (1998), Пула (2000), Харьков (2001), Краматорск (2001).

Поделил первое место на Torshavn open (2000).

Профессиональный рейтинг на 1 января 2002 г. - 2690.

Рейтинг ФИДЕ на 1 января 2002 г. - 2727.



Шахматные таланты не рождаются, как в инкубаторе. Часто бывает, вроде на горизонте нет никого, и вдруг появляется целая плеяда необыкновенно способных шахматистов. Руслан Пономарев безусловно принадлежит к подобной очень немногочисленной группе. Впрочем, даже язык не поворачивается называть украинского гроссмейстера "молодым да перспективным". Порукой тому его высокий рейтинг (причем по обеим версиям), место в десятке и наконец звание чемпиона мира ФИДЕ. Многие идут к этому всю жизнь, а Руслану удалось достичь этой высоты лишь 18 лет!

Сильные стороны игры Пономарева видны невооруженным взглядом. Руслан демонстрирует редкую практичность, необычайную цепкость и хладнокровие в защите, а его способности выжимать очко в лучших позициях можно только позавидовать. Невольно напрашиваются аналогии с молодым Карповым (причем внешние в последнюю очередь), тем более, что молодой украинский гроссмейстер не так давно работал с двенадцатым чемпионом мира.

От молодого таланта всегда ждут резкого скачка. По сути дела, Пономарев взошел

Руслан Пономарев (Ruslan Ponomariov)

Автор: Administrator 06.12.2009 16:50 - Обновлено 26.04.2013 05:42

на вершину миновав крупнейшие круговые турниры (не случайно он не встречался за доской ни с Каспаровым, ни с Крамником ни с Анандом) - так стремителен был его прогресс. В 2001 году мы стали свидетелями настоящего "прорыва" украинского гроссмейстера. На втором личном европейском первенстве студент из Краматорска продемонстрировав свои лучшие качества, уверенно прошел турнирную дистанцию и поделил первое место с великолепным результатом +6 (без поражений, правда потом уступил в финале). Затем последовало еще несколько блестящих выступлений, в том числе победа черными над Алексеем Дреевым в партии, которая решала судьбу командного первенства мира. Наконец в самом начале года следующего Руслан, победив в финальном матче своего соотечественника Василия Иванчука, стал самым молодым в истории чемпионом мира ФИДЕ. На пресс-конференции после окончания мачта в ответ на вопрос будет ли он играющим чемпионом (Руслана спросили к кому он ближе в этом отношении к Карпову или Фишеру) украинский гроссмейстер ответил, что воздержится от крайностей. Будем с нетерпением ожидать его поединков с ведущими шахматистами планеты.

Ruslan Ponomariov, was born on October, 11th, 1983 in Gorlovka. The international grand master since 1999. World champion FIDE of 2001. The winner of the international tournaments Kiev (1997), Donetsk (1998), the Pool (2000), Kharkov (2001), Kramatorsk (2001). Has divided the first place on Torshavn open (2000). A professional rating for January, 1st, 2002 - 2690. Rating FIDE for January, 1st, 2002 - 2727.

Chess talents are not born, as in an incubator. Often happens, like on horizon there is nobody, and suddenly there is a whole galaxy of unusually capable chess players. Ruslan Ponomariov certainly belongs to similar very not numerous group. However, even language does not turn to name the Ukrainian grand master "young yes perspective". Bail to that its high rating (and under both versions), a place in ten and at last a rank of world champion FIDE. Many go to it all life, and Ruslan it was possible to reach this height only 18 years!

Strengths of game Ponomariov are visible an unaided sight. Ruslan shows a rare practicality,

Руслан Пономарев (Ruslan Ponomariov)

Автор: Administrator

06.12.2009 16:50 - Обновлено 26.04.2013 05:42

extraordinary tenacity and composure in protection, and its abilities to squeeze out a point in the best positions can be envied only. Analogies with young Karpov (and external in last turn) as the young Ukrainian grand master worked not so long ago with the twelfth world champion involuntarily arise.

From young talent always wait for sharp jump. As a matter of fact, Ponomariov has ascended to top having passed the largest circular tournaments (not casually it did not meet behind a board neither Kasparov, nor with Kramnik with Anand) - so its progress was prompt. In 2001 we became witnesses of present "break" of the Ukrainian grand master. On the second personal European superiority the student from Kramatorsk having shown the better qualities, has confidently passed a tournament distance and has divided the first place with magnificent result +6 (without defeats, the truth has then conceded in the ending). Then some more brilliant performances, including a victory black over Alexey Dreevym in party which solved destiny of command superiority of the world have followed. At last at the very beginning of a year of following Ruslan, having won a final of compatriot Vasily Ivanchuk, became the youngest in history world champion FIDE. Whether at press conference after the termination the mast in reply to a question will be it the playing champion (Ruslan have asked to whom it more close in this respect to Karpov or to Fisher) the Ukrainian grand master has answered, that will refrain from extreme measures. With impatience we will expect its duels with leading chess players of a planet.